
Man ist so groß, wie man sich fühlt.
Auch wenn die andern um dich rum
das nicht so sehn und nicht verstehn
und sie sagen: Du bist zu klein.
Ja, dann sage ich:
He, das kann doch gar nicht sein. (x2)

Ich sage das leicht unterkühlt
und überhaupt nicht aufgewühlt:

Man ist so groß, wie man sich fühlt.
Auch wenn die andern um dich rum
das nicht verstehn und gar nicht sehn,
was ich für einer bin.
Dann sag ich ihnen nur:
He, guckt mal richtig hin.

Es ist mal traurig und mal ein Riesenspaß.
Das Leben ist kein Zentimetermaß.

Man ist so groß, wie man sich fühlt.
Auch wenn die andern um dich rum
das nicht so sehn und nicht verstehn
und sie sagen: Du bist zu klein.
Ja, dann sage ich:
He, das kann doch gar nicht sein.

Man ist so groß, wie man sich fühlt.
Man ist so klein, wie man sich fühlt.
Man ist so stark, wie man sich fühlt.
Man ist so schön, wie man sich fühlt.

So wuschelig, so kuschelig,
wie man sich fühlt.

So groSS, 


